

Kaizoku no Kokoro

Das Herz des Piraten

Von Rajani

Epilog: Tegami

Es ist viel passiert. Und ich konnte dir nicht einmal alles sagen. Deine Frage nicht richtig beantworten. Ich konnte dir nur sagen, dass ich manchmal kein Fürst sein möchte. Ich wollte dir auch sagen, dass ich mich in deiner Nähe endlich einmal wie ein normaler Mensch fühlen konnte. Eben weil du nicht gewusst hast, dass ich der Fürst von Shikoku bin. Ich habe mich dank dir frei gefühlt. Und ich habe wirklich nicht gewusst, wer du warst, bis dein Bruder auftauchte. Ich hatte kurz darüber nachgedacht, weil es keine andere Erklärung für das kurze Auftauchen deines Vaters mit nur einem Schiff an unserer Küste gab. Diesen Gedanken verwarf ich wieder, denn ich wusste ja nicht einmal wie du oder dein Bruder aussahen. Und dass ich dich überhaupt mitgenommen, dir das Leben gerettet habe... Ich weiß nicht warum ich das getan habe, vielleicht war es Schicksal und es sollte so sein. Vielleicht sollte ich es sein, der dir das Leben rettet. Vielleicht solltest du es sein, der mir die Liebe zeigt...

Trotz dessen, was wegen deines Bruders zwischen uns passiert ist... Ich liebe dich und so wird es bleiben. Auch wenn du mir ein Auge genommen hast, du warst verwirrt wegen deines Bruders und ich verzeihe es dir...

Ich gehe davon aus, dass wir uns bald wiedersehen.

Chosokabe Motochika